

2. Antrag

Anbringung eines Bewegungsmelder am Eingang des Hauses der Feuerwehr

Im HH-Plan 2026 sind Mittel für einen Bewegungsmelder am Eingang des Hauses der Feuerwehr einzustellen.

Finanzielle Auswirkungen

Ca. 400 € für Anschaffung und Installation des Bewegungsmelders

Begründung / Hintergrundinformationen:

Der Eingang des Hauses der Feuerwehr ist unbeleuchtet. Innen befindet sich der erste Lichtschalter erst an den Aufzügen, nach ca. 5 Metern.

Zur Erhöhung der Sicherheit und zur Vermeidung von Unfällen sollte ein Bewegungsmelder eingebaut werden